

**Eva-Maria u.
Hans Dietrich**

E. u. H. Dietrich · Julius-Leber-Straße 2 · 33332 Gütersloh

Einschreiben

FDP

Herrn Thomas Scheffler
Abteilung Dialog und Kampagnen
Thomas – Dehler – Haus
Postfach 04 03 49

Julius-Leber-Str. 2
33332 Gütersloh
Tel.: 05241/55803
Fax: 05241/9975313
E-Mail:
hd.base@gmx.net
Internet:
www.hansdietrich.de

10062 Berlin

22.07.2011

Offener Brief !

Sehr geehrter Herr Scheffler,

auf unsere Offenen Briefe im vergangenen Jahr hatten Sie uns am 08.10.2010 geantwortet. Dafür bedanken wir uns.

Auch Sie betonten in Ihrem Schreiben, wie bereits andere FDP-Mitglieder zuvor, dass Ihre Partei „nach wie vor für den Grundsatz `Leistung muss sich lohnen` “ steht und Ihre „Bundesjustizministerin Sabine Leutheusser-Schnarrenberger als auch“ die „FDP ... für einen starken Rechtsstaat“ eintreten.

Was die Bundesjustizministerin betrifft, bezweifeln wir das zumindest in unserer Angelegenheit. Wir fügen Ihnen unser Schreiben vom 03.01.2011 an die Ministerin (Anlage 1), ihre Antwort vom 11.02.2011 (Anlage 2) sowie unseren Brief vom 15.02.2011 (Anlage 3) bei.

Wir können nicht erkennen, dass hier bisher rechtsstaatliche Grundsätze zur Anwendung kamen und Leistung – außer der kriminellen – sich gelohnt hat. Dafür hat aber das Deutsche Patent- und Markenamt die Zeit des sich seit über 2 Jahre hinziehenden Petitionsverfahrens für eine Bereinigungsaktion genutzt. Dieser fielen auch unsere aufgezeigten, gezielten Differenzen in den Datenbanken zum Opfer.

Bitte erklären Sie uns doch die FDP-Definition für: „starken Rechtsstaat“ und „Leistung soll sich lohnen“.

Entspricht der vorliegende Vorgang dem Rechtsempfinden Ihrer Partei und dem von der FDP immer wieder propagierten Leistungsmotto?

Dies hier zutage tretende Rechtsverständnis, das unsere Grundrechte vollkommen ignoriert, erleben wir seit nunmehr 25 Jahren. In komprimierter Form haben wir jetzt diesen Zeitabschnitt und die damit nicht für möglich gehaltenen Erlebnisse zusam-

mengefasst und werden sie nochmals auf unserer Homepage unter der Überschrift: **„25 Jahre Willkür (1986 – 2011) – Die Geschichte einer Idee“** veröffentlichen.

Den von uns gewünschten FDP-Definitionen sehen wir mit Interesse entgegen und bedanken uns im Voraus für die Beantwortung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Eva – Maria Dietrich Hans Dietrich

P.S.: Den Brief veröffentlichen wir auf unserer Homepage www.hansdietrich.de unter „aktuelles“.

Außerdem informieren wir:

den OWL-Bezirksvorsitzenden der FDP, Herrn Schäffler,
die Bundestagsabgeordnete und frühere OWL-Bezirksvorsitzende, Frau Kopp,
den Gütersloher FDP-Bundestagsabgeordneten, Herrn Kamp,
den FDP-Kreisvorsitzenden, Herrn Böwingloh,
und den Gütersloher Ortsverband

3 Anlagen, wie im Text aufgeführt